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4月 22日上午袁 定安县关工委在
县行政办公大楼北附楼富文厅举行
2014年工作会议袁县政协主席尧县关工
委主任王昌国袁县委常委尧组织部长王
开俭出席会议袁县关工委尧各镇关工委
相关人员袁 各中学校长等有关人员共
计 80余人参加会议袁会议由县关工委
常务副主任吴科珍主持遥

会上袁 县关工委原常务副主任黎
文清传达中央领导的批示精神尧 全国
及全省关工委工作会议精神遥

县关工委常务副主任李开秀总结
去年工作袁安排部署今年工作任务遥 龙

河镇尧黄竹镇尧定城镇关工委交流工作
情况遥

王昌国表示袁 全县各级关工委在
党的十八大和十八届三中全会精神的
指导下袁在县委尧县政府的领导下袁紧
紧围绕党的中心工作袁主动作为袁突出
抓好主题教育活动袁扎实推进基层野五
好冶关工委创建活动深入开展袁各项工
作取得了明显成效遥

王昌国强调袁 2014年袁 定安县各
级关工委要认真学习贯彻党的十八大
和十八届三中全会精神袁 继续深入扎
实开展 野中国梦冶 主题宣传教育活

动袁 巩固基层建设成果袁 积极参与社
会治理工作袁 更好地为青少年的健康
成长服务袁 推进关工委工作科学化尧
规范化发展袁 合力为青少年撑起一片
爱的蓝天遥

王开俭希望袁 县各级关工委要及
时传达全国及全省关工委工作会议精
神袁并结合自身实际袁制定工作方案袁
细化落到实处遥 同时袁县各级关工委要
加强自身建设袁 结合党的群众路线教
育实践活动袁树立良好的工作作风袁求
真务实尧真抓实干袁为把全县关心下一
代工作迈向新的台阶而努力奋斗遥

合力为青少年撑起一片爱的蓝天
定安县关心下一代工作委员会召开 2014年工作会议

姻 王伦

野红队发正手位急长球袁黄队勉强
把球回了过来袁 高球袁 红队扣杀袁得
分浴 冶4月 21日下午袁在县总工会大楼
里袁2014年庆野五一冶野工会杯冶职工乒
乓球赛正在如火如荼地进行中遥

据了解袁为庆祝野五一冶劳动节袁丰
富机关的群众性文体活动袁 增强机关
干部职工的身体素质袁 促进和谐机关
建设袁县总工会举行 2014年庆野五一冶
野工会杯冶职工乒乓球赛遥 本次比赛为
期二天袁设立男单尧女单和男女混合双

打三个项目袁来自全县各机关近 50名
选手参加了比赛遥

比赛中袁选手们使出浑身解数袁发
球抢攻尧侧身拉球尧直板横打等袁展开
激烈的角逐袁 展现出机关职工团结合
作尧锐意进取尧拼搏的精神风貌袁赛出
风格袁赛出水平遥 在女单总决赛中袁教
育口的韩仙和政法口的王君华实力相
当袁比分不相上下袁最后韩仙以一记漂
亮的扣球赢得了女单冠军袁 将比赛气
氛推向了高潮袁 在场观众热烈鼓掌表

示祝贺遥 在随后的男单对决中袁冠军头
衔也花落教育口遥 男女混双则由发改
口赢得桂冠遥

县总工会负责人表示袁 举办乒乓
球赛袁目的是增强职工的健康意识袁丰
富职工文化生活袁 同时也为机关职工
提供一个充分交流尧相互沟通尧加深了
解尧增进友谊的机会袁像这样健康向上
的活动以后还会经常开展遥

县委常委周敬文到现场观看了比
赛遥

干部职工挥拍迎“五一”
定安县总工会举行 2014年庆野五一冶野工会杯冶职工乒乓球赛

姻 蔡佳栩

4月 22日袁省人大常委会委
员尧 环境资源工委主任何少群一
行 7人到定安开展 2014年海南
环保世纪行暨农村生态环境情况
专题调研活动遥

调研组在县人大常委会主任
梁源富尧 县人大常委会副主任吴
清雄和县政府副县长吴坤江的陪
同下袁 先后深入黄竹镇海口绿宝
再生资源有限公司加工点尧 岭口
镇垃圾转运站尧 龙河镇天池文明
生态村和定城镇杨迈村袁 对废弃
物品综合利用尧扶贫资金整合尧农
村垃圾运转模式尧 农村污水处理
等情况进行调研袁 并提出相关建
议意见遥

在调研座谈会上袁 吴坤江代
表县政府汇报定安县环保世纪行
暨农村生态环境情况遥 全县农村
总户数 6.1万户袁 总人口 25.2万
人袁截至 2013年底袁全县已创建
文明生态村 599个袁 占全县自然
村总数的 71.3%遥 为解决农村垃
圾治理问题袁2012年定安县投入
6067 万元建设农村生活垃圾转
运项目袁 共建 9个垃圾压缩转运
站 渊定城镇采取压缩车直运冤袁封

闭式垃圾收集房 905座遥 现垃圾
处理已覆盖全县十个镇袁122个村
渊居冤委会袁866个自然村和南丽湖景
区遥 全县农村生活垃圾做到日产日
清袁实现了野村收集尧镇运转尧县处
理冶的垃圾收集处理工作目标袁基
本消灭了过去垃圾围城尧围镇尧围
村等现象袁 城乡环境卫生干净整
洁遥 主要工作做法院 一是健全机
制袁加强领导曰二是整治脏乱差袁
建管结合曰三是因地制宜袁特色创
建曰四是贴近生活袁共建文明遥

何少群对定安农村垃圾治理
和文明生态村建设方面取得的成
绩给予肯定袁她指出袁定安在财政
收入困难尧 全县经济水平较落后
的情况下袁充分调整尧有效利用资
金投入到全县农村生活垃圾转运
项目建设袁 在整治脏乱差上下功
夫袁 绿化宝岛与文明生态村建设
相结合袁 保护农村生态环境等经
验做法值得借鉴遥她要求袁要建立
长效机制袁 保护环境卫生整治成
果袁 在整治脏乱差与农村垃圾处
理方面建立学习示范点袁 延长垃
圾填埋厂的使用年限袁 预先选好
填埋场新址等遥

梁源富在会上表示袁 定安在
保护环境上要进一步提高管理质
量袁有效解决农村垃圾管理问题袁
在项目引进的审批上要注重对环
保的评估遥他建议袁提高对南渡江

环保问题的重视袁 统筹利用好南
渡江水资源袁 扶持废品回收类的
企业袁 帮助其解决排放垃圾处理
问题袁监管好塑料袋的生产源头袁
对建设规划敏感区域上加强环境

评估等遥
县人大办尧政府办尧文明办尧

城管局尧爱卫办尧农业局尧林业局
及定城镇尧岭口镇尧龙河镇等相关
单位负责人出席座谈会遥

省大人常委会环境资源工委到定安开展专题调研

绿色发展 环保先行
姻 叶彦彤

4月 23日袁省人大常委会
法工委综合法规处处长赵志东
一行袁 到定安县龙湖镇等地开
展叶海南省邮政条例曳立法调研
工作袁 县人大常委会副主任吴
清雄等陪同调研遥

调研组一行来到中国邮政
定安龙湖镇营业所袁 详细了解
网点硬件设施尧邮政服务尧用邮
要求等情况遥

在龙湖申通快递代办点尧
定安仙沟邮政营业所尧 定安山
椒社区海南村邮站袁 调研组与
基层网点工作人员亲切交谈袁
了解邮政所营业收入尧 包裹投
递尧报刊订阅等情况遥

赵志东表示袁开展叶海南省
邮政条例曳立法调研工作袁目的
是为了更全面尧真实尧准确地了
解有关基层邮政网点的建设情
况袁为叶海南省邮政条例曳修正
工作奠定基础袁 加快立法工作
步伐遥

据了解袁 此次立法调研坚
持问题导向袁突出务实管用袁通
过调研袁 进一步了解地方邮政
业的实际袁并认真梳理尧研究各
方的建议袁 充分吸纳有关各方
的合理化意见袁 切实增强立法
的针对性和可执行性袁使叶海南
邮政条例曳更加符合实情袁促进
行业又好又快发展遥

当天下午袁 调研组在县行
政办公大楼北附楼富文厅召开
叶海南邮政条例曳 立法座谈会袁
听取有关方面人员的意见和建
议遥
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4月 23日上午袁2014年琼剧
渊定安冤骨干培训班开班仪式在县
青少年活动中心举行遥 省群众艺
术馆长莫青桥尧副馆长魏庆荔尧县
文体局长邢莉出席开班仪式袁县
文化馆长刘丁明主持遥

刘丁明表示袁定安是野琼剧之
乡冶袁 琼剧已有三百多年历史袁民
间更有 野无定安不成剧团冶 的说
法遥 2011年定安被国家文化部授
予野中国民间文化渊琼剧冤艺术之

乡冶尧被海南省文化广电出版体育
厅授予野海南省民间文化渊琼剧冤
艺术之乡冶的称号遥为弘扬琼剧传
统文化袁 发展壮大定安琼剧文化
事业袁活跃群众文化生活袁特别开
办此次琼剧骨干培训班袁 对民间
琼剧骨干进行指导遥 23日至 27

日袁将进行为期 5天的培训指导袁
希望通过培训将琼剧给发扬和传
承下去袁让定安琼剧越唱越响遥

排坡小学音乐老师王秋霞是
两届野定安琼剧唱腔大赛冶的三等奖
得主袁 她说院野我自小就很喜欢琼剧袁
7尧8岁的时候开始自学袁平时有事没

事就吊上两嗓子遥 非常感谢定安民
间琼剧同乐会袁让我们这些业余戏
迷有了自我展示的舞台遥 冶

野近年来袁定安琼剧的发展态
势越来越好了袁 许多社区的琼剧
唱演活动非常活跃袁 定城见龙社
区的戏迷袁每周五尧六晚上都会欢

聚在一起袁自娱自乐唱琼剧遥希望
越来越多的人能够喜欢琼剧袁壮
大我们的队伍袁 同时希望政府予
以一定的支持袁 让定安琼剧发展
走向繁荣遥冶见龙社区琼剧演唱队
队长张祚忠说遥

据了解袁此次琼剧培训班由省
群众艺术馆尧县文体局尧县文化馆主
办袁省群艺馆戏剧曲艺部承办袁县
乡土文化研究会尧 县青少年活动
中心尧县民间琼剧同乐会协办遥

“琼剧之乡”越唱越响
姻 蔡佳栩


